

## Communiqué de presse au sujet de la fermeture du Grand Ecran Italie.

Soumis par Haddad

Communiqué de presse au sujet de la fermeture du Grand Ecran Italie.

Les Jeunes UDF du 13ème arrondissement regrettent profondément que le Grand Ecran, faute d'une vraie stratégie commerciale, ne soit pas en mesure de survivre et soutiennent l'action de l'association « Sauvons le grand Ecran » dans son combat pour tenter d'éviter cette fermeture regrettable. Les pouvoirs publics auraient dû réagir beaucoup plus tôt. Ce n'est pas les tout derniers mois qu'on empêche une fermeture. Un lien entre la mairie et la société Europalaces aurait dû être mis en place depuis plusieurs années, pour éviter cet échec commercial. L'ensemble de cette affaire a cruellement manqué de transparence. Manque de transparence de la part de la société Europalaces. Manque de transparence de la part des pouvoirs publics parisiens. A cause de ce manque de transparence, la mobilisation de la société civile par des pétitions n'a pu se faire que tard, trop tard pour sauver le Grand Ecran. Par ailleurs, les Jeunes UDF du 13ème arrondissement s'inquiètent fortement des conséquences de cette fermeture sur la vie du quartier et l'avenir de ses commerces.